



Les Maoris vivent en Nouvelle Zélande.

Les **Maoris pratiquent le powhiri pour accueillir quelqu'un**. Cela consiste en un hongi, rituel de bienvenue où l'on presse son nez contre celui d'une autre personne, en guise de salutations. Cela correspond au mélange des souffles des deux personnes et représente l'unité. On le pratique souvent trois fois de suite : le premier contact permet de saluer la personne, le second est fait en reconnaissance des ancêtres et le troisième est une pression du nez et du front, dans le but d'honorer la vie dans ce monde.

Angela Merkel, la chancelière d'Allemagne, en visite en Nouvelle-Zélande en novembre 2014, pratique le powhiri avec ses hôtes.

